

Be Messagen Canadien

Sacré-Lœur de Jesus

Vol. IV

MONTRÉAL, SEPTEMBRE 1895

No 9

LES VERTUS DU CŒUR DE JESUS

De la pureté de cœur



ÉBLOUISSANTE pureté de l'humanité sainte du Sauveur, de celui qui a été appelé le saint de Dieu, est tout à la fois un spectacle plein de beauté et un enseignement. Nous entendons Jésus nous dire ces paroles : "Bienheureux les cœurs purs, parce qu'ils verront Dieu." (Math., V.)

I

La nature humaine que le Verbe s'est unie était semblable en tout à la nôtre, excepté le péché. La sainteté est, si l'on peut parler ainsi, l'atmosphère, l'air natal de l'humanité de Jésus. La splendeur des séraphins pâlit devant la resplendissante pureté de cette nature mortelle déifiée. Ces sublimes intelligences ne sout qu'une faible image de la sainteté de Dieu, tandis que dans la personne de Jésus se trouve la sainteté du Verbe éternel. "Il est impossible, a écrit un célèbre théologien, que l'humanité soit unie substan-